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L'Office Immobilier Marseille 2e vous présente a la vente, en exclusivité,
ce beau Type 3 meublé avec vue sur la Cathédrale La Major.Situé dans
le quartier du Panier, proche du Vieux-Port, du Mucem, des axes
autoroutiers, des transports (Métro 2, tram 2 et 3) et de toutes les
commodités.Au ler étage d'une petite copropriété tres bien
entretenue, vous trouverez cet appartement meublé dans lequel vous
profitez d'une surface de 52 m2. Il dispose d'un séjour avec cuisine
ouverte et équipée. Se trouvent également deux chambres, une salle

d'eau et des wc séparés.Vous serez séduit par son ...

The Marseille 2e Real Estate Office presents for sale, exclusively, this beautiful
funished Type 3 with a view of La Major Cathedral.Located in the Panier district,
close to the Old Port, the Mucem, motorways, transport (Metro 2, tram 2 and 3)
and all amenities.On the 1st floor of a small, very well maintained building, you will
find this furnished apartment in which you benefit from a surface area of 52 m2. It
has a living room with open and equipped kitchen. There are also two bedrooms, a
bathroom and separate toilets. You will be seduced by its location, its high ceilings,
its breathtaking ...
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